

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian mengenai penanaman nilai-nilai keislaman di kalangan karyawan industri dengan studi atas pengajian mingguan di PT. Krakatau Bandar Samudera Cigading, penulis coba menyimpulkan dari point-point yang dianggap penting diantaranya adalah :

1. Proses pengajian rutin dilakukan setiap minggunya di hari Selasa, Peringatan Hari Besar Islam (PHBI) diselenggarakan di PT tersebut. Da'i didatangkan langsung dari MUI Kecamatan Ciwandan. Materi dakwah meliputi aqidah, ibadah dan akhlak. Sedangkan yang menjadi mad'u adalah seluruh karyawan PT. Krakatau Bandar Samudera. Metode yang digunakan dalam penyampaian kajian di sini ialah metode ceramah.
2. Sedangkan dari hasil penelitian dampak dakwah yang diterapkan di PT. Krakatau Bandar Samudera (KBS)

adalah bertambahnya nilai ketakwaan para karyawan yang mengikuti kajian mingguan. Pertama, karyawan yang memperbaiki sholatnya dengan sholat yang khusuk . Kedua ada juga yang mentadabburi Al-Quran yaitu dengan membaca Al- Quran di sela waktu *ishoma* (Istirahat, sholat dan makan). Mereka termotivasi serta semangat menjalankan perintah-perintah Allah SWT. Serta ada beberapa karyawan yang mendapat hidayah mereka berhenti merokok karena mereka sadar bahwa merokok itu tidak baik untuk kesehatan, bisa mengakibatkan gangguan kehamilan dan jantung.

3. Dari kegiatan pengajian mingguan di PT. Krakatau Bandar Samudera faktor pendukungnya adalah : Pertama, adanya motivasi yang tinggi dari karyawan PT. Krakatau Bandar Samudera untuk lebih giat lagi menambah wawasan keagamaannya. Kedua, Tersedianya sarana dan prasarana untuk kegiatan keagamaan (DKM). Ketiga, Tingginya motivasi pendakwah/ da'i serta atasan untuk mengajarkan nilai-nilai keislaman dengan sadar dan

ikhlas. Ke empat adanya ketertiban dalam belajar mengajar, keberhasilan dan sebagainya. Sedangkan, faktor penghambat dalam kegiatan pengajian yakni berbenturan dengan tugas lain dan kurangnya minat karyawan dalam menghadiri kajian.

B. Saran-saran

Dengan mengacu pada hasil penelitian yang telah dilakukan di PT.Krakatau Bandar Samudera (KBS) Cigading penulis mencoba untuk memberikan saran-saran:

1. Semua elemen masyarakat Islam terutama Pemerintah Indonesia dalam hal ini adalah Menteri Agama RI hendaknya lebih meningkatkan perhatiannya terhadap pengembangan Agama Islam, Khususnya pada kegiatan dakwah di kalangan karyawan industri.
2. Untuk Perseroan Terbatas Krakatau Bandar Samudera Cigading diharapkan agar terus meningkatkan pelaksanaan kegiatan pengajian dan menjadikannya sebagai wadah bagi para karyawan dalam menambah wawasan keagamaan.

3. Manusia itu tempatnya lupa dan dosa, maka dari itu untuk setiap mad'u setelah melaksanakan pengajian, diharapkan materi yang telah disampaikan oleh da'i dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari.
4. kepada para da'i dan tenaga muballigh perlu melakukan upaya-upaya kreatif agar dapat melahirkan peta dakwah, kurikulum dakwah dalam rangka memantapkan pelaksanaan kegiatan dakwah.